

PRIMERA PIEDRA

Bella pila bautismal,
en blanca piedra labrada;
¡Cuántas almas libradas
del pecado original!

El Bautismo es en verdad
un segundo nacimiento;
que si no hay impedimento,
te lleva a la santidad.

Por las aguas del Bautismo
a nueva vida nacemos,
y en este estado crecemos,
según dice el Catecismo.

Recordando mi bautismo
beso esta piedra sagrada;
me ayudará más que nada
a vivir mi cristianismo.

Anuncia con alegría,
cuán brote de primavera,
que será piedra primera
del templo San Josémaría.

Burgos, 2.013



EL ARTE DE ENVEJECER

Es una hermosa aventura
llegar a la ancianidad,
para ver desde su altura,
y gozar de bella paz.

Si al hombre ya jubilado
ya no le dejan mandar,
al ser experimentado
si que puede aconsejar.

**¡Qué hermosa gracia
la ancianidad!
sobre todo si se lleva
con total serenidad. (2)**

Una tarea le espera
a la persona mayor:
es una nueva carrera:
la de INVESTIGADOR.

Al ponerse ya los dientes
pronto empieza investigar
en dónde dejó las lentes,
en qué mesa o qué lugar..

¡Qué hermosa gracia...

El que vive obsesionado,
solo pendiente de sí,
ni goza, ni habrá gozado,
y jamás será feliz.

El aceptar las goteras
que consigo trae la edad,
es la única manera
de vivir con toda paz.

**¡Qué hermosa gracia
la ancianidad!
sobre todo si se lleva
con total serenidad...**

Quien usó de la sonrisa
cual destello de bondad
será como suave brisa
que acaricia nuestra faz.

El que supo conformarse
en perfecta caridad
aprendiendo a dar y darse
tendrá bella ancianidad.

Qué hermosa gracia...

NO ME PIERDAS LA ALEGRÍA

Cuando llegan los calores
y se suda noche y día,
que no surjan malhumores:
NO ME PIERDAS LA ALEGRÍA.

Cuando el invierno es el centro
y la atmósfera está fría,
pon más fuego muy adentro:
NO ME PIERDAS LA ALEGRÍA.

y Si no sabes que te pasa,
y solo hay melancolía,
échala fuera de casa:
NO ME PIERDAS LA ALEGRÍA.

Si te sientes agobiado,
pon tus ojos en María,
te sentirás aliviado:
NO ME PIERDAS LA ALEGRÍA.

Si acosa la tentación
de tristeza o de apatía,
ponte presto en oración:
NO ME PIERDAS LA ALEGRÍA.

Si todas tus opiniones
son cual jarro de agua fría
pues no se dan a razones:
NO ME PIERDAS LA ALEGRÍA.

Si por hache o por be
alguien que va por la vía
finge que no te ve:
NO ME PIERDAS LA ALEGRÍA.

Si te atenaza el dolor,
bien de noche, bien de día,
yo te pido por favor:
NO ME PIERDAS LA ALEGRÍA.

Si recibes una afrenta
por odio o antipatía,
no lo tengas muy en cuenta:
NO ME PIERDAS LA ALEGRÍA.

Si presientes que la muerte
te ronda más cada día,
pon en el Señor tu suerte:
NO ME PIERDAS LA ALEGRÍA.

Burgos, 16 de julio de 2.010

Dícese